
 

Hochheilig 
 
„Gott, Dein Weg ist heilig“ 
 
(Psalm 77,14) 

Hochheilig – das ist eine Steigerung von heilig. Es ist noch mehr als heilig. Es verstärkt die 
Bedeutung von heilig. Hochheilig – etwas ist besonders und in hohem Maße heilig.  
 
Wenn wir etwas hoch und heilig versprechen, dann ist uns das besonders wichtig, dann 
sind wir 100 Prozent sicher, dass wir es halten. Manche Dinge und Rituale sind uns hoch 
und heilig, da lassen wir uns von nichts und niemandem davon abbringen. Ist etwas 
hochheilig, dann ist es unveränderbar, also unantastbar für uns. Hochheilig – das liegt mir 
am Herzen, das ist mir lebenswichtig.  
 
Gerade jetzt, in der Adventszeit, im Warten, Unterwegssein und in der Vorfreude auf 
Weihnachten, erleben wir etwas, das uns heilig ist. Wir können es nicht fassen und doch 
liegt es uns am Herzen und macht unsere Herzen froh. 

 
Impulse 

• Was haben Sie erlebt, dass Ihnen "hoch und heilig" ist? 

• Was ist Ihnen im Advent "heilig"? 

• Entdecken Sie in den kleinen Dingen das "heilige". 



 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Nikola Beth 

 

 

Bild: Nikola Beth 

 

 

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 

Nikola Beth, Agnes Doerr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph 
Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Stefanie 
Sehr, Dr. Hans Steubing 
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